



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CAMARA DE DIPUTADOS



## CORTE EN PARO

'ES NUESTRO  
DERECHO';  
AMLO: 'MINISTROS  
HACEN  
EL RIDÍCULO'.

PÁG. 41

**El Presidente insiste en que los miembros de la Corte "defienden sus privilegios"**

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

Los ocho ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que se fueron a paro sólo degradan a la institución que representan, consideró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Cada vez muestran más el cobre. Si no debería estarles yo recomendando nada, ganan cuatro veces más que yo y todavía les estoy dando consejos".

"Eso que están haciendo es ridículo, están degradando la institución que representan. Ojalá y respiren profundo y se tranquilicen, se seren. Porque, además, cuando uno lucha por convicciones, por causas justas, uno no puede claudicar".

El mandatario resaltó que incluso se irán con goce de sueldo. "Deciden ponerse en huelga, también sin fundamento legal. Ah, y con goce de sueldo".

Resaltó que precisamente cuando hay huelgas, si se llega a un acuerdo, parte de las negociaciones es recuperar los salarios caídos, o al menos una parte de ellos.

Sin embargo, consideró que "has-

"Y CON GOCE DE SUELDO", CRITICA

## AMLO: "Ministros hacen el ridículo al unirse al paro"



**Reacción.** El presidente López Obrador, ayer, en su conferencia matutina.

*"Están degradando la institución que representan. Ojalá y respiren profundo y se tranquilicen, se seren"*

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR** Presidente de México

ta descansa uno", pues así no van a estar liberando a delincuentes.

Recordó que es como cuando él estaba en la oposición y el Legislativo estaba en periodo ordinario.

"Era un descanso, porque mientras estuviesen reunidos ellos estaban en espera de que les enviaran, ni siquiera del gobierno, sino del bloque de mandones de la oligarquía, las reformas, incluso del extranjero, porque en ese tiempo la agenda política y la agenda del Legislativo ni siquiera se definía en México, era lo que enviaban los organismos financieros internacionales y que se aplicaba en todos los países del mundo, las llamadas reformas estructurales".

Además, insistió en que se están defendiendo privilegios, y nuevamente citó el caso del jurista Diego Valadés, quien como exministro tiene pensión vitalicia de 250 mil pesos, además de cobrar una cantidad similar en la UNAM por ser parte del Instituto de Investigaciones Jurídicas, más lo que gana en la Universidad de Sinaloa y el Colegio de México.

"Entonces, cómo no va a defender sus intereses fingiendo, simulando de que le importa mucho el Estado de derecho. Pero, así como él, otros, ya sea porque participan en la corrupción, en la red de componendas, de complicidades que existe en el Poder Judicial", acusó.

CUARTOCOLINO